

## Auftakt 2010

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Freitag, den 29. Januar 2010 um 11:49 Uhr -

---

Liebe Cricket Freunde!

Bereits schon zur Tradition geworden, hat das Jahr 2010 mit unserer „Sektion Eisstock“ den sportlichen Startschuss gegeben. Bereits drei Mal wurde im Gasthof Lex in Dellach am Wörther See geschossen, heuer werfen sich die Profis auch wieder einmal ordentlich aufs glatte Parkett. Bei sehr knappen Spielausgängen führt derzeit das Team um Moar Herbert Bürger mit 2:1. Das nächste Mal wird am Freitag, 5. Februar beim Gasthof Lex ab 18:00 Uhr wieder scharf geschossen, die Eisschützen-Saison wird wohl bis Anfang März andauern, Interessierte sollen sich bitte bei mir melden und können, nach Maßgabe an freien Plätzen, gerne mitstreiten.

Aber auch ein weiterer, für unseren Club ebenfalls bereits traditionell behafteter Fixpunkt, wartet bereits auf unser Cricket Team. Am Samstag, 30. und Sonntag 31. Jänner 2010 spielt die Mannschaft des Cricket Club Velden 91 wieder in Graz anlässlich des Hallenturniers um die Marsala-Trophy, größtenteils mit den Old boys wie Jim Statopolous, Eric A. Holmes, Franz Waldher und Michael Tschernitz. Einem fröhlichen Cricket-Saisonauftakt sollte also nichts im Wege stehen.

Am 23. Jänner 2010 stand in Wien wieder die Verbandsitzung auf dem Programm. Unser Neo-Kassier Franz Waldher hat den Cricket Club Velden 91 offiziell vertreten, die beiden Altsozis Eric A. und Much (verstärkt durch die Ultras Klaus Gottwald und Ernst Gollner) konnten leider aufgrund des zeitgleich stattfindenden Herzerlballs beim Pachernighof diesen Termin nicht wahrnehmen. Franz berichtete, dass sich in Wien aber auch nicht wirklich essentielle Neuigkeiten ergeben hätten, obwohl, wie üblich, diese Sitzung über viele lange Stunden ging. Es wurde, für uns äußerst positiv, zwar festgelegt, dass die meisten OL-Spiele in Seebarn und Velden gespielt werden sollen, über Fixtures bzw. andere wichtige die Saison betreffende

## Auftakt 2010

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Freitag, den 29. Januar 2010 um 11:49 Uhr -

---

Fakten kann leider derzeit, weil bei der Sitzung kein Thema, noch nicht berichtet werden.

Geplante Punkte der heurigen Saison:

Cricket Ground Velden/Latschach:

Velden Sixes vom 25. bis 28. Juni 2010 (inkludiert die Beechwood Spiele Freitag bzw. Montag), diverse Freundschaftsspiele gegen nationale und internationale Clubs, 1. Kärntner Cricket-Meisterschaft

Auswärtsspiele:

Cricket-Wochenende in England, Turnier in Mezica (Abhängig vom Spielmodus)

Alle Termine werden derzeit von uns abgestimmt und sobald sie fixiert sind auch in üblicher Form bekanntgegeben.

Alles Liebe und bis bald

Euer

## Auftakt 2010

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Freitag, den 29. Januar 2010 um 11:49 Uhr -

---

Michael Tschernitz

⋮